

ЗАЯВКА
на финансирование гуманитарного проекта
«Территория защиты»



1.	Наименование проекта	«Территория защиты»
2.	Наименования организации	Государственное учреждение «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»
3.	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, e-mail	225 295, Брестская область, г. Ивацевичи, ул. Щорса, д. 13 Тел.: 8 (01645) 2-06-27; Факс: 8 (01645) 9-76-89 e-mail: ivtcsn@brest.by
4.	Информация об организации	ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» создан решением райисполкома №624 от 18.11.2003 с целью выполнения государственных социальных стандартов в области социального обслуживания населения.
5.	Руководитель учреждения	Покалюк Денис Валерьевич, директор ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: 8 (01645) 2-53-19
6.	Менеджер проекта	Гринчик Алеся Леонидовна, заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения», тел.: 8(01645) 2-06-27
7.	Прежняя помощь,	нет

	полученная от других иностранных источников	
8.	Требуемая сумма	Объем финансирования (в долларах США) 30 000
9.	Софинансирование	Государственное учреждение «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения» - 2,500
10.	Срок проекта	2023 гг.
11.	Цель проекта	Организация жизненного пространства лиц, находящихся в кризисном, опасном для здоровья и жизни состоянии, сохранение их жизни и здоровья путем обеспечения удовлетворения потребности во временном и безопасном жизнеустройстве и их социально-психологическая реабилитация.
12.	Задачи проекта	<p>Открыть помещение «кризисной» комнаты для лиц, пострадавших от насилия, жертв торговли людьми, граждан, пострадавших от террористических актов, техногенных катастроф и стихийных бедствий, лиц из числа сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, учитывая при этом особые потребности людей с инвалидностью.</p> <p>Обеспечить возможность экстренного размещения граждан, пострадавших от насилия.</p> <p>Обеспечить безопасность граждан, находящихся в «кризисной» комнате.</p> <p>Обеспечить консультативную помощь и реабилитационные мероприятия для вышеперечисленных категорий граждан.</p> <p>Обеспечить расширение осведомленности жителей района в предоставлении услуги временного приюта.</p> <p>Обеспечить улучшение качества социальной помощи оказываемой лицам, находящимся в кризисном, опасном для их здоровья и жизни состоянии.</p> <p>Наладить межведомственное взаимодействие с целью эффективной профилактики насилия в семье.</p>
13.	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами	<ol style="list-style-type: none"> поиск отделенного изолированного помещения площадью не менее 30 квадратных метров с отдельным входом (выходом); создание безбарьерной среды для людей с ограниченными возможностями с целью повышения оказания социальных услуг временного приюта и доступности «кризисной» комнаты; ремонт помещения (ремонт санитарно-

	<p>гигиенического помещения (устройство умывальника, душа, унитаза), ремонт кухни - устройство места для приготовления пищи, произведение ремонта жилой комнаты, оснащение окон дополнительным укреплением);</p> <p>4. оснащение помещения системой охраны (тревожной кнопкой) с выводом на пульта централизованного наблюдения подразделений Департамента охраны МВД;</p> <p>5. оснащение помещения видеодомофоном;</p> <p>6. подведение линии и подключение стационарного телефона;</p> <p>7. оснащение помещения доступом к интернету для пользования интернет-ресурсами;</p> <p>8. оборудование помещения:</p> <p>необходимой мебелью для сна и отдыха (шкафы, кровати, диван, стол, стулья, специальная мебель для детей, кухонная мебель);</p> <p>бытовой техникой для приготовления и хранения пищи (плита для приготовления пищи, чайник, мультиварка, СВЧ – печь. холодильник.);</p> <p>бытовой техникой необходимой для обычной жизнедеятельности (стиральная машина, сушка для белья, утюг, фен, телевизор, ноутбук для возможности пользования интернет ресурсами и т.д.)</p> <p>кухонными принадлежностями для приготовления и употребления пищи (посуда для приготовления пищи; посуда столовая, столовые приборы);</p> <p>набором продуктов первой необходимости (макаронные изделия, консервы, крупы, подсолнечное масло, соль, сахар и др.);</p> <p>наборами постельных принадлежностей в том числе для детей;</p> <p>средствами гигиены (мыло, шампунь, зубная паста, зубная щетка, полотенца);</p> <p>9. обеспечение аптечкой первой помощи.</p> <p>Ожидаемый результат:</p> <p>формирование у лиц, получивших временный приют нетерпимого отношения к насилию и жестокому обращению, развитие умений противостоять жестокости в отношении себя и других, преодолевать трудные ситуации, возникающие в жизни и последствия семейного насилия, разрешать конфликтные ситуации с членами семьи;</p>
--	--

		<p>популяризация семейного благополучия и родительской успешности;</p> <p>формирование негативного общественного мнения ко всем формам жестокого обращения;</p> <p>оказание социально-психологической и юридической помощи семьям, пострадавшим от домашнего насилия;</p> <p>получение детьми, пострадавшими от жестокого обращения, социально-психологической реабилитации.</p> <p>Ответственное лицо: Гринчик Алеся Леонидовна, заведующий отделением социальной адаптации и реабилитации ГУ «Ивацевичский территориальный центр социального обслуживания населения»</p>
14.	Обоснование проекта	<p>Насилие в семье - одна из наиболее распространенных и травмирующих трудных жизненных ситуаций. По сведениям Отдела внутренних дел, Ивацевичского районного исполнительного комитета в 2021 году в Ивацевичском районе зафиксировано 370 административных правонарушений в сфере быта, 95% от числа потерпевших от насилия в семье это женщины. Для сравнения (по тем же сведениям) в 2020 году эта цифра правонарушений составляла 286 человек. За 2 месяца 2022 года Ивацевичским РОВД уже зафиксировано 78 правонарушений в сфере быта.</p> <p>Между тем, большинство преступлений в эту статистику не попадает. Одна их причин заключается в том, что жертвы насилия часто не заявляют в правоохранительные органы даже в случаях, когда в отношении них совершается физическое насилие в особо тяжелых формах.</p> <p>Дети наиболее уязвимы в силу своей зависимости от родителей, являясь как свидетелями, так и жертвами домашнего насилия.</p> <p>Открытие «кризисной» комнаты в состоянии полной доступности с учетом особых потребностей людей с инвалидностью, для лиц, пострадавших от насилия, террористических актов, техногенных катастроф и стихийных бедствий, лиц из числа детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей – это возможность спасти их жизнь и сохранить здоровье!</p>
15.	Деятельность после окончания проекта	<p>Популяризация семейного благополучия и родительской успешности.</p> <p>Формирование негативного общественного мнения ко всем формам жестокого обращения.</p>

		Оказание социально-психологической и юридической помощи семьям, пострадавшим от домашнего насилия Получение детьми, пострадавшими от жестокого обращения, социально-психологической реабилитации.
16.	Бюджет проекта	в долларах США - 30 000

Надеемся на сотрудничество!

REQUEST
to finance a humanitarian project
«Territory of protection»



1.	Name of the project	«Territory of protection»
2.	Names of the organization	State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population"
3.	Physical and legal address of the organization, telephone, fax, e-mail	225 295, Brest region, Ivatsevichi, Shchorsa str., 13 Tel.: 8 (01645) 2-06-27; Fax: 8 (01645) 9-76-89 e-mail: ivtcsn@brest. by
4.	Information about the organization	The State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population" was established by the decision of the district executive committee No. 624 of 18.11.2003 in order to fulfill state social standards in the field of social services to the population.
5.	Head of institution	Pokalyuk Denis Valeryevich, Director of the State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services", tel.: 8 (01645) 2-53-19
6.	Project Manager	Hrynchyk Alesya Leonidovna, Head of the Department of Social Adaptation and Rehabilitation of the State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population", tel.: 8 (01645) 2-06-27

7.	Previous assistance received from other foreign sources	No
8.	Required amount	Amount of funding (in US dollars) 30,000
9.	Co-financing	State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population" - 2,500
10.	Project term	01 June 2022 – 01 June 2023
11.	Purpose of the project	Organization of the living space of persons in a crisis, dangerous state for health and life, preservation of their life and health by ensuring the satisfaction of the need for a temporary and safe life arrangement and their socio-psychological rehabilitation.
12.	Objectives of the project	<p>Open the premises of the "crisis" room for persons affected by violence, victims of trafficking in human beings, citizens affected by terrorist acts, man-made disasters and natural disasters, orphans and children left without parental care, while taking into account the special needs of people with disabilities. Ensure the possibility of emergency accommodation of citizens affected by violence.</p> <p>Ensure the safety of citizens in the "crisis" room. Provide advisory assistance and rehabilitation measures for the above-mentioned categories of citizens. Ensure that residents of the area are more aware of the provision of temporary shelter services.</p> <p>To ensure the improvement of the quality of social assistance provided to persons in crisis, dangerous to their health and life.</p> <p>To establish interdepartmental cooperation in order to effectively prevent domestic violence.</p>
13.	Detailed description of the activities within the framework of the project in accordance with the tasks	<ol style="list-style-type: none"> 1. Search for a separated isolated room an area of at least 30 square meters with a separate entrance (exit); 2. Creating a barrier-free environment for people with limited capacity to improve the provision of social services to the temporary shelter and the accessibility of the "crisis" room; 3. repair of the premises (repair of sanitary-hygienic room (washbasin, shower, toilet), kitchen repair - arrangement of a place for cooking, repair of the living room, equipping the windows with additional reinforcement);

4. equipping the premises with a security system (panic button) with output to the centralized monitoring consoles of the units of the Department of Protection of the Ministry of Internal Affairs;

5. equipping the room with a video intercom;

6. line connection and connection of a landline phone;

7. equipping the premises with Internet access for the use of Internet resources;

8. Room equipment:
 necessary furniture for sleeping and resting (wardrobes, beds, sofa, table, chairs, special furniture for children, kitchen furniture);
 household appliances for cooking and storing food (stove for cooking, kettle, slow cooker, microwave - oven. refrigerator,);
 household appliances necessary for normal life (washing machine, clothes dryer, iron, hair dryer, TV, laptop for the possibility of using Internet resources, etc.)
 kitchen utensils for cooking and eating (cooking utensils; tableware, cutlery);
 a set of essential products (pasta, canned food, cereals, sunflower oil, salt, sugar, etc.);
 sets of bedding including for children;
 hygiene products (soap, shampoo, toothpaste, toothbrush, towels);

9. Provision of first aid kit.

Expected result:
 formation of intolerance to violence and abuse among persons who have received a temporary shelter, the development of skills to resist cruelty against themselves and others, to overcome difficult situations that arise in life and the consequences of domestic violence, to resolve conflict situations with family members;
 popularization of family well-being and parental success;
 the formation of negative public opinion on all forms of ill-treatment;
 providing socio-psychological and legal assistance to families affected by domestic violence;
 obtaining socio-psychological rehabilitation for children who have suffered from abuse.

Responsible person: Hrynchyk Alesya Leonidovna,
 Head of the Department of Social Adaptation and

		Rehabilitation of the State Institution "Ivatsevichi Territorial Center for Social Services of the Population"
14.	Rationale for the project	<p>Domestic violence is one of the most common and traumatic difficult life situations. According to the Department of Internal Affairs, the Ivatsevichi District Executive Committee in 2021, 370 administrative offenses in the field of everyday life were recorded in the Ivatsevichi district, 95% of the number of victims of domestic violence are women. For comparison (according to the same information) in 2020, this figure of offenses was 286 people. For 2 months of 2022, the Ivatsevichi ROVD has already recorded 78 offenses in the field of everyday life.</p> <p>Meanwhile, most crimes do not fall into these statistics. One of their reasons is that victims of violence often do not report to law enforcement agencies, even in cases where physical violence in particularly severe forms is committed against them.</p> <p>Children are most vulnerable because of their dependence on their parents, being both witnesses and victims of domestic violence.</p> <p>Opening a "crisis" room in a state of full accessibility, taking into account the special needs of people with disabilities, for persons affected by violence, terrorist acts, man-made disasters and natural disasters, persons from among orphans and children left without parental care is an opportunity to save their lives and preserve their health!</p>
15.	Post-project activities	<p>Popularization of family well-being and parental success.</p> <p>Formation of negative public opinion on all forms of ill-treatment.</p> <p>Providing social, psychological and legal assistance to families affected by domestic violence</p> <p>Receiving social and psychological rehabilitation for children who have suffered from abuse.</p>
16.	Project Budget	in US dollars - 30 000

We hope for cooperation!